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Clover ist auf 5124 und parallel habe ich festgestellt, das Clover das System was ich mit Clover
auf einer SATA Platte auf Beta 9 aktualisiert hatte ohne die stall Proiobleme startet.

In dem System auf der NVME was ich mit Opoencore da hin gebracht habe hat die stall
Probleme.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50579-bitte-um-hilfe-umstellung-auf-oc-
dualboot/?postID=645872#post645872
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